

Seudónimo: La gata del tejado

NUNCA TE OLVIDAREMOS

—¿Qué es el Alzheimer?— preguntó mi hermano pequeño Iván.

—Es una enfermedad que nos hace ser diferentes y a la vez iguales— le respondí.

—No te entiendo—dijo él.

—Te contaré una historia— apunté: Lisa era una señora de 80 años. Su marido era Íker. Ella tenía Alzheimer...

— Una cosa... Entonces, ¿todos los días Lisa vivía con Iker?—interrumpió mi hermano.

—¡Claro!— le respondí.

—Bueno, sigo... Cuando a Lisa le diagnosticaron Alzheimer, Íker se entristeció muchísimo. Se lo contó a su hija Carol y a su hijo Álex. Se pusieron igual que Íker.



Sus dos nietos, Clara y Martín, para animarlos, compraron en un bazar 4 rotus de colores: azul, morado, naranja y verde. Además, investigaron sobre las consecuencias del Alzheimer. Descubrieron que podía sufrir varios síntomas, entre ellos, perder la memoria. Con los rotus, escribieron los nombres de las habitaciones y objetos para que pudiera recordar fácilmente el vocabulario. Después se fueron a casa.



Al día siguiente, fueron a verla y les pareció que estaba bien de memoria.

Entonces, se escuchó un estruendo. ¡Pum! Clara y Martín fueron corriendo a ver que había ocurrido. Su abuela se había olvidado de que había que encender la luz para bajar una escalera que llevaba al sótano y se había caído. Rápidamente, llamaron a la ambulancia y se la llevaron al hospital.

Una semana después, la trasladaron de vuelta a casa. Sus nietos fueron a verla. Tenía una silla de ruedas, ya que se había roto la cadera y se disgustaron mucho. Pero, dos meses después, pudo volver a caminar.

Una semana después de haberse curado, fueron a su casa, y tuvieron una idea. Escribieron una tabla de cosas que hacer para ayudar a la abuela.

Lunes	Miércoles	Viernes	Sábado	Domingo
Lavar la ropa	Sacar la basura	Dar un paseo	Leer un cuento	Ir a hacer la compra
Dar un paseo	Ejercitar la memoria	Correr en el parque	Dar un masaje	Limpieza el baño
Hacer la comida	Fregar y lavar	Revolver pescos	Relax	Recibir a los invitados
Ejercitar la memoria	Recoger la ropa del tendedero	Recoger la ropa del tendedero	Ejercitar la memoria	Dar un paseo

(Martes y jueves descanso)

Cuando terminaron de realizar lo que escribieron en la tabla, su abuela, agradecida por el esfuerzo de sus nietos les hizo una pulsera de hilo y fue a comprar los ingredientes de su postre favorito.

Se puso a hacerlo y llamaron al timbre. Ella se olvidó el fuego encendido.

Entonces, la cocina empezó a arder. Menos mal que Carol, su hija, se dio cuenta y lo apagó.



Cada día los niños se iban preocupando más por su abuela Lisa, sobre todo porque ya no se acordaba de historias que habían compartido juntos ni de sus nombres.

Clara y Martín prometieron que cuando fueran mayores inventarían la medicina para el Alzheimer.

Cinco años más tarde su abuela murió. No por la enfermedad que padecía, sino porque era muy mayor. Dos meses después, su abuelo también falleció.

Cuando Clara y Martín tenían 24 años, inventaron la cura, llevando la pulsera de hilo, la llevan y la llevarán.



-Me encanta- dijo Iván.

-¿Lo has entendido ya?- le pregunté

-Sí, el Alzheimer es una enfermedad, que nos hace ser perfectos...- respondió

-Creo que no lo has entendido...-

FIN